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  Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebuah fenomena kurangnya akhlak 

dan prestasi belajar yang dimiliki oleh siswa. Dalam hal ini peneliti 

beranggapan bahwa pergaulan siswa menjadi salah satu faktor penentu baik 

ataupun buruknya akhlak dan prestasi belajar siswa.  Pergaulan siswa juga 

memiliki peran yang cukup besar terutama dalam hal pembentukan watak dan 

karakter pada diri siswa. Keberadaan guru, teman dan lingkungan sekolah juga 

dapat mempengaruhi siswa dalam berbagai hal seperti minat siswa dalam 

belajar. 

Rumusan masalah dalam penelitian skripsi ini adalah 1). Adakah 

pengaruh yang signifikan antara pergaulan siswa terhadap akhlak siswa di MA 

Al-Hikmah  Langkapan Srengat? 2). Adakah pengaruh yang signifikan antara 

pergaulan siswa terhadap prestasi belajar siswa di MA Al-Hikmah Langkapan 

Srengat? Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini yaitu 1). Untuk 

mengetahui adanya pengaruh yang signifikan antara pergaulan siswa terhadap 

akhlak siswa di MA Al-Hikmah Langkapan Srengat. 2). Untuk mengetahui 

adanya pengaruh yang signifikan antara pergaulan siswa terhadap prestasi 

belajar siswa di MA Al-Hikmah Langkapan Srengat.  

Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Adapun 

yang menjadi sampel dalam penelitian ini yaitu seluruh populasi yang 

berjumlah 72 siswa kelas X MA Al-Hikmah Langkapan Srengat. Teknik 

sampling yang digunakan yaitu Non Probability Sampling. Pengumpulan data 

dilakukan dengan teknik instrument angket dan dokumentasi. Analisis data 

dalam penelitian ini menggunakan teknik regresi linier sederhana dengan 

metode statistic uji F.  

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1). Ada pengaruh yang 

signifikan antara pergaulan siswa terhadap akhlak siswa kelas X MA Al-

Hikmah Langkapan Srengat Blitar. Hal ini dapat dibuktikan dengan adanya 

hasil penelitian yaitu nilai  𝐹ℎ𝑖𝑡𝑢𝑛𝑔 = 79,096 >  𝐹𝑡𝑎𝑏𝑒𝑙 = 3,13 pada signifikansi 

0,000 < 0,05 untuk N = 72. Maka dapat disimpulkan bahwa 𝐻𝛼 diterima dan 

𝐻0 ditolak. 2). Ada pengaruh yang positif dan signifikan antara pergaulan siswa 

terhadap prestasi belajar siswa kelas X MA Al-Hikmah Langkapan Srengat 

Blitar. Hal ini dapat dibuktikan dengan adanya hasil penelitian yaitu nilai 

𝐹ℎ𝑖𝑡𝑢𝑛𝑔 = 38,078 >  𝐹𝑡𝑎𝑏𝑒𝑙 = 3,13 pada signifikansi 0,000 < 0,05 untuk N = 72. 

Maka dapat disimpulkan bahwa 𝐻𝛼 diterima dan 𝐻0 ditolak.  
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  Alfi Saniatul Mufina 12201193096, 2023. Thesis with the title "The Influence 

of Student Association on Morals and Student Learning Achievement at MA Al-

Hikmah Langkap Srengat Blitar", Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Islamic 

Religious Education Study Program, Ngeri Sayyid Ali Rahmatullah Islamic 

University Tulungagung.  Supervisor Annas Ribab Sibilana, M.Pd.I. 
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  This research is motivated by a phenomenon of lack of morals and learning 

achievement possessed by students.  In this case the researcher assumes that student 

association is one of the determining factors for good or bad morals and student 

achievement.  Student association also has a fairly large role, especially in terms of 

forming character and character in students.  The existence of teachers, friends and the 

school environment can also influence students in various ways such as students' 

interest in learning. 

  The formulation of the problem in this thesis research is 1). Is there a 

significant influence between student association on student morals at MA Al-Hikmah 

Langkap Srengat?  2).  Is there a significant influence between student association on 

student achievement at MA Al-Hikmah Langkap Srengat?  The objectives of this 

research are 1). To find out that there is a significant influence between student 

association on student morals at MA Al-Hikmah Langkap Srengat. 2). To find out that 

there is a significant influence between student association on student achievement at 

MA Al-Hikmah Langkap Srengat. 

  In this study using a quantitative approach.  As for the samples in this study, 

namely the entire population, totaling 72 students of class X MA Al-Hikmah Langkap 

Srengat.  The sampling technique used is Non Probability Sampling.  Data collection 

was carried out using a questionnaire and documentation instrument technique. Data 

analysis in this study used a simple linear regression technique with the F test 

statistical method. 

  The results of this study indicate that 1). There is a positive and significant 

influence between student association on the morals of class X MA Al-Hikmah 

Langkap Srengat Blitar students.  This can be proven by the research results, namely 

the value of 𝐹𝑐𝑜𝑢𝑛𝑡 = 79.096 > 𝐹𝑡𝑎𝑏𝑙𝑒= 3.13 at a significance of 0.000 < 0.05 for N = 

72. So it can be concluded that 𝐻α is accepted and 𝐻0 is rejected.  2). There is a positive 

and significant influence between student association and student achievement in class 

X MA Al-Hikmah Langapan Srengat Blitar.  This can be proven by the research 

results, namely the value of 𝐹𝑐𝑜𝑢𝑛𝑡= 38.078 > 𝐹𝑡𝑎𝑏𝑙𝑒= 3.13 at a significance of 0.000 

< 0.05 for N = 72. So it can be concluded that 𝐻α is accepted and 𝐻0 is rejected. 
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 لملخصا

. أطروحة بعنوان "تأثرَ جمعية الطلاب لوى 2023،  12201193096الف سنية المفن   
لر" ، كوية التربية بويتالمدرسة ثانوية لويل الحبمة  َّلبيلن سريعلت الأخلاق وتحصيل تعوم الطلاب في 

لامية نية الإسلامية ، نجري سيد لوا رحمة الله الجلمعة الإسوتدريب المعومن ، برنامج دراسة التربية الدي
 نجلجونج.  المعرف أنس ربِب سييلانا,م.ف.د.اتولو 
 
 .الكلمات المفتاحية: الرابطة ، أخلاق الطالب ، التحصيل الدراسي 

 
هذا اليحث مدفوع بظلهر  قوة الأخلاق والتحصيل الدراسا لدى الطلاب.  في هذه الحللة   

يلحث أن ارتيلط الطلاب هو أحد العوامل المحدد  للأخلاق الحميد  أو السيئة وتحصيل الطلاب.  يفترض ال
يوعب اتحلد الطلاب أيضًل دوراً كيرَاً إلى حد مل ، خلصة فيمل يتعوق بتعبيل العخصية والعخصية لدى 

رق مختوفة مثل لاب بطالطلاب.  يمبن أن يؤثر وجود المعومن والأصدقلء والييئة المدرسية أيضًل لوى الط
 .اهتملم الطلاب بِلتعوم

 
اتحلد الطلاب لوى أخلاق (.  هل هنلك تأثرَ كيرَ بن 1صيلغة المعبوة في هذا اليحث هو   

(.  هل هنلك تأثرَ كيرَ بن اتحلد الطلاب 2؟  الطلاب  فى المدرسة ثانوية لويل الحبمة  َّلبيلن سريعلت
(.  1؟  أهداف هذا اليحث ها ة لويل الحبمة  َّلبيلن سريعلتالمدرسة ثانوي لوى تحصيل الطلاب في

المدرسة ثانوية لويل الحبمة  َّلبيلن  لمعرفة أن هنلك تأثرَاً كيرَاً بن رابطة الطلاب لوى أخلاق الطلاب في
المدرسة ثانوية لويل  لمعرفة أن هنلك تأثرَاً كيرَاً بن اتحلد الطلاب لوى تحصيل الطلاب في(.  2سريعل

 بمة  َّلبيلن سريعلت.الح
في هذه الدراسة بِستخدام َج كما.  أمل بِلنسية لوعينلت في هذه الدراسة ، وها مجموع السبلن ،  

تقنية أخذ   .فى المدرسة ثانوية لويل الحبمة  َّلبيلن سريعلت 10 طلليًل من فئة 72واليللغ لددهم 
ييلن وأدوات جمع الييلنات بِستخدام تقنية ا َّستالعينلت المستخدمة ها أخذ العينلت غرَ ا َّحتمللية.  تم 

  التوثيق.  استخدم تحويل الييلنات في هذه الدراسة تقنية انحدار خطا بسيطة بِستخدام طريقة اختيلر
 .الإحصلئية
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(.  هنلك تأثرَ إيجلبي وهلم بن رابطة الطلاب لوى أخلاق 1نتلئج هذه الدراسة تعرَ إلى أن   
يمبن إثيلت ذلك من خلال نتلئج  رسة ثانوية لويل الحبمة  َّلبيلن سريعلتفى المد 10 طلاب فئة

  ن  0.05> 0.000لند د َّلة   3,13< ف قيمه = 79,096ف لدد=  اليحث ، أي قيمة
هنلك تأثرَ إيجلبي وهلم بن اتحلد    H_0(. 2مقيول ورفض H_α لذلك يمبن استنتلج أن .72=

يمبن إثيلت   .المدرسة ثانوية لويل الحبمة  َّلبيلن سريعلت. في 10 الطلاب وإنجلز الطلاب في الفصل
لند د َّلة   3,13< ف قيمة =  38,078ف لدد =  ذلك من خلال نتلئج اليحث ، أي قيمة

.H_0 ورفض مقيول H_α لذلك يمبن استنتلج أن .N = 72 لـ 0.05> 0.000
  


